Wir haben gewonnen!

Die Schulgarten-AG hat an einem Wettbewerb der Neuen Westfälischen Zeitung teilgenommen. Dabei ging es um die Förderung des Lesens.



https://d2gg9evh47fn9z.cloudfront.net

Unsere Schule gewann dabei 1.000 Euro!

Das Geld wurde von der Bertelsmann-Stiftung gespendet.

Vier Projekte wurden aus den zahlreichen Anmeldungen ausgewählt.

Es hatten sich viele Schulen, Vereine und Einzelpersonen beteiligt.

In der nächsten Zeit wird das Geld in der Schule überreicht.



http://www.heimhelden.de